一级阅读测试2及答案 PDF转换可能丢失图片或格式,建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/146/2021_2022__E4_B8_80_E 7 BA A7 E9 98 85 E8 c105 146769.htm 『魔』は日本にも存 在するのだろうか。日本人にとっての魔の概念を、国日本 文化センタの山折哲雄教授(宗教学)に本、羽神朋子がいた 。 善の感について、日本には、ユダヤ教やキリスト教の魔 に相当するものは存在しない。日本にも鬼というものはあ るが、これには『』の面と同に『神』の面もあり、神はと きに鬼の面をかぶって他界からやって来たりする。つまり 善とはに立せず、ダブルイメジとしてお互いに融合し互可 能なにある。これが日本人の善にする考え方の一つのメル クマルだ。教の思想について、教では、地に堕ちた者でも の慈悲により直ち往生できるようにさまざまな救措置が用 意されている。地に堕ちた魔的な人が永久にじめられてい るキリスト教的な考え方とは、この点が大きくなる。こう した教の考えを背景としているため、善にあまりこだわる べきでないという考え方が日本人にはある。宗教の地は善 を越えたかなたに存在し、善はむしろ世俗的なだ、という わけだ。善にこだわるのは、生き方の本ではないと考えら れてきたのである。そのため日本人には的なの念がなく、 根源的にを掘り下げ突きめていくという思考形も培われて いない。それで子どもに魔という名前をつけるような、の 『び化』といった象も起こる。オウム事件について、オウ ム真理教のような事件はある意味で、キリスト教やユダヤ 教でにされてきた『』が眼前にれてきたような出来事だっ

た。事件をに、日本人は初めて『根源』ともいうべきもの に直面し、人のの姿にづきはじめたといえるのではないか 。だから今回の事件でも、非常にヒステリックに反するば かりで、オウム抹のような端で幼稚なしかできない。逆の 言い方をすれば日本人はこれまで、そのくらい幸福だった ともいえる。そういう人生を今後ももっていけるなら、そ れはそれで必ずしもいことでない。さらにこうした的な考 え方が世界のものになれば、世界全体は平和になるのかも しれない。そうはいないのがなのだが。 しい言魔:あくま/ 恶魔, 魔鬼ユダイ:犹太らしめる:こらしめる/制裁を加えて りるようにさせる/惩罚,教训ダブルイメジ:二重の印象/双 重印象 慈悲:じひ/慈悲往生:おうじょう この世を去って他の 世界に生まれわること。特に死後、に生まれること。(佛) 极乐掘り下げる:ほりさげる/突っんで考える。深く究明す る。/深挖,深入思考培う:つちかう/能力や性をい育てる。 育成する。/培养 , 培育ヒステリック:ヒステリを起こしてい るさま。また、して、度に感情の高まっているさま。/歇斯 底里抹:まっさつ/人や事などの存在を否定し、消し去るこ と。/抹杀,勾消【解】前の文章をんで、後のいに答えなさ い。下のある部分にどれを入れるか、1、2、3、4から最も 当なものを一つびなさい。1、日本人の感からいえば _____。1)鬼は『』である2)鬼は『善』である3) 魔はかならずしもいものではない4) 『鬼』は『神』と同 じものである2、日本人の善にする考え方と合っているもの はどれなのか。1) 善とをはっきり区するのは意味である2) 善とは立している3) 善とは一つになることはできない

100Test 下载频道开通,各类考试题目直接下载。详细请访问www.100test.com